

# **Un nouveau site pour découvrir l'histoire de l'Opus Dei**

Le Centre d'études Josémaría Escrivá de Balaguer a publié ce site web (disponible en espagnol et en anglais) qui réunit des articles d'historiens et des outils interactifs tels que des chronologies et des cartes. Il est publié à la veille du centenaire de l'ordination sacerdotale du fondateur de l'Opus Dei, au sujet duquel il propose des contenus inédits.

25/03/2025

Comment l'Opus Dei s'est-il développé dans le monde ? Qui étaient ses premiers membres ? Quels sont les documents qui aident à comprendre son développement ? C'est à ces questions et à bien d'autres que répond le nouveau site Internet sur l'histoire de l'Opus Dei, conçu pour rapprocher l'histoire de l'Œuvre de tous les publics.

Le lancement, qui coïncide avec le centenaire de l'ordination sacerdotale de saint Josémaría Escrivá, comporte une section spéciale sur cet anniversaire, avec des articles d'Ernesto Juliá, Rafael Domingo Oslé, Constantino Áñchel, José Luis González Gullón et Santiago Martínez. Ces deux derniers évoquent, dans une interview, les années de formation de saint

Josémaria au séminaire et le rôle clé de sa famille et de ses amis prêtres dans son parcours.

Découvrez la section spéciale consacrée au centenaire de l'ordination sacerdotale de saint Josémaria

Le site, hébergé sur le site de l'Université de Navarre, est accessible et dynamique. Une section est consacrée à l'histoire de l'Opus Dei. Une autre, en cours de développement, est consacrée à ses membres. Il dispose d'outils interactifs tels que des calendriers et des cartes pour visualiser la croissance internationale de l'Opus Dei. Grâce à sa traduction automatique en anglais, il permet d'atteindre des gens du monde entier.

Il donne également accès à la Bibliothèque virtuelle Josémaria Escrivá et Opus Dei, dont le vaste

dépôt numérique sert aux chercheurs et à tous ceux qui s'intéressent à l'histoire de l'institution.

Une page web créée par des historiens pour le centenaire de l'Opus Dei

Le projet, coordonné par le Centre d'Études Josémaria Escriva, implique des historiens de l'Institut Saint Josémaria Escriva (ISJE), des membres de l'Institut Saint Josémaria et de diverses universités. À l'occasion du centenaire de l'Opus Dei, ce projet est appelé à se développer dans les années à venir, en intégrant de nouveaux contenus qui allieront la rigueur académique à l'approche informative.

Avec ce site, le Centre d'études Josémaria Escriva met à la disposition du public une source de connaissances accessible et rigoureuse sur l'histoire de l'Opus

Dei. Un espace destiné à tous ceux qui souhaitent comprendre l'impact et l'évolution de cette institution dans l'Église et dans la société.

Découvrez quelques-unes des sections de ce nouveau site web

Chronologie (Histoire de l'Opus Dei)

L'Opus Dei sur les 5 continents (carte multimédia)

Étudier l'Opus Dei (Historiographie)

Podcast

Livres

Revue Studia et Documenta

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/un-nouveau-site-pour-decouvrir-lhistoire-de-lopus-dei/> (20/01/2026)